
  Der Antrag wurde von Herrn Grote erläutert.  
Herr Hennig erklärte, dass die Stellplätze noch im laufenden Jahr herge-
stellt werden.  
Herr Janssen machte geltend, dass er nicht davon ausgehe, dass die 
Stellplätze umlagefähig sind.  

 
  Die Verwaltung wird beauftragt zu prüfen, ob im Kamillenweg zusätzli-

che öffentliche Parkplätze eingerichtet werden können. 
 
  Darauf hin erklärte der Vorsitzende den Antrag für erledigt. 

 
 
 
 


